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Ata da Reunião da Comissäo de Orçamento e Patrimônio - COP. Aos dezoito
dias de agosto de dois mil e quinze, às '14h, reúne-se, no prédio da Reitoria, 20

andar, na Sala de Reuniöes da Pró-reitoria de Graduação, a Comissäo de
Orçamento e Patrimônio, sob a Presidência do Prof. Dr. Adalberto Américo
Fischmann e com a presença dos membros titulares Professores Doutores:
Dante Pinheiro Martinelli, Frederico Pereira Brandini e José Roberto Castilho
Piqueira, e dos suplentes Professores Doutores: Maria Vitória Lopes Badra
Bentley e Tito José Bonagamba, com direito a voto. Presente também, o
Secretário Geral, Prof. Dr. lgnacío Maria Poveda Velasco. Compareceram
como convidados o Prof. Dr. Rudinei Toneto Junior, Coordenador de
Administração Geral e o Senhor Peter Greiner Júnior, Diretor do Departamento
de Finanças. Justificaram antecipadamente, suas ausências, o Prof. Dr. Gerson
Aparecido Yukio Tomanari e o Prof. Dr. Laerte Sodré Júnior PARTE I .
EXPEDIENTE - Havendo número legal, o Senhor Presidente declara abertos
os trabalhos, comunicando que para o comportamento da economia neste ano,
os analistas passaram a estimar uma retração de 2,01o/o e uma inflação de
9,32o/o. Para 2016, os economistas das instituições financeiras também
passaram a prever uma contração do Produto lnterno Bruto (PlB) do país.
Esclarece que essa informaçäo reforça a preocupaçäo com o reajuste salarial
de 7,21% concedido a servidores docentes e técnicos administrativos para o
ano de 2015. Prosseguindo, o Prof. Adalberto diz que, a pedido do M. Reitor,
os suplentes das Comissões Permanentes participarão das reuniões apenas na
ausência dos titulares. Nesse sentido, solicita que os membros titulares
comuniquem com antecedência suas ausências para que a Secretaria Geral
possa convocar o respectivo suplente. A seguir, o Prof. Dante diz que estará
ausente na próxima reunião da Comissão agendada para 15.09 p.f. Com a
palavra o Prof. Tito afirma que a Universidade poderia rever os projetos com
interveniência de fundações, citando como exemplo os que a Petrobras está
envolvida, nos quais 5% dos recursos säo destinados às referidas fundações.
O que, em alguns casos, significa uma perda expressiva para a Universidade.
Na oportunidade, o Prof. Adalberto sugere que o Prof. Tito apresente uma
proposta a ser submetida à COP. Ninguém mais desejando fazer uso da
palavra, o Senhor Presidente coloca em discussäo e votaçäo as atas das
reuniões realizadas em 09 e 16.06.2015, sendo as mesmas aprovadas pelos
presentes. Ato contínuo passa-se à PARTE ll - ORDEM DO DIA - PARA
GoNHEC|MENTO - 1- PROCESSO 2014.1.22550.1.7 - ESCOLA DE
ENGENHARIA DE LORENA - Solicita criação da Unidade de despesa PUSP-
L, nos moldes das demais Prefeituras, pois a EEL näo tem condições de
suportar com os recursos que dispõe as despesas com a manutençäo das
duas áreas do Campus USP de Lorena. Parecer da COP: em reunião
realizada em 09.06.2015, aprova o parecer do relator, contrário ao atendimento
da solicitaçäo. O Diretor da EEL, Prof. Dr. Antonio Marcos de Aguirra Massola,
manifesta que nada há a se opor aos argumentos colocados. Enfatiza que há
necessidade de se ter decisões e não ficar apenas em discussão de papel.
Quanto ao COTEL informa que a Secretaria de Desenvolvimento Econômico,
Ciência, Tecnologia e Inovação - SDECTI destina à USP recursos para apoiar
a única Escola Técnica existente na Universidade, porém, a EEL nunca
mereceu o reconhecimento de vir a ter esses recursos. A COP toma
conhecimento da manifestação do Diretor da EEL. Em discussão:
PROCESSOS A S M REFERENDADOS - 1 - PROCESSO 2015.1.9082.1.4
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si. - AUSPIN - Protocolo de lntenções celebrado entre a USP e o Ministério da
s2 Energia e das Águas de Angola, objetivando a cooperaçäo entre as
s3 instituiçöes, visando a realizaçâo de atividades de natureza acadêmica,
s4 científica, técnica, pedagógica e cultural em áreas de mútuo interesse. 2 -
ss PROCESSO 20',5.1.1036.3.0 - EP - Convênio de Cooperação Científica e
s6 Tecnológica celebrado entre a USP, a FDTE e a FCA Fiat Chrysler Automóveis
57 Brasil Ltda., objetivando regulamentar as condições para o desenvolvimento do
58 Projeto denominado "Diminuiçäo das perdas devido ao atrito em transmissões
59 automotivas", de acordo com as atividades e resultados previstos no Plano de
60 Trabalho, bem como disciplinar os direitos de propriedade intelectual,
6r porventura resultantes do referido projeto. 3 - PROCESSO 2014.1.21468.1.5 -
62 PRP - Relatório de utilização de recursos para Projetos Especiais da Pró-
63 reitoria de Pesquisa, referente ao 40 trimestre de 2014. 4 - PROCESSO
64 2014.1.711.17.4 - FMRP - Termo de Prorrogação e Reti-Ratificação ao
6s Contrato HCRP PJ No 32114 celebrado entre a USP/FMRP e o Hospital das
66 Clínicas de Ribeirão Preto, objetivando alterar a Cláusula ll - Da Prorrogaçâo, a
67 Cláusula lll - Da Retificação e a Cláusula lV - Do Valor do Contrato e Elemento
68 de Despesa do instrumento PJ-RR-17212014. 5 - PROCESSO
6e 2015.1.10287.1.5 - USP - Convênio para implantaçäo do Programa Fórmula de
70 Bolsas de Mobilidade lnternacional Santander Universidades 2015 celebrado
7L entre a USP e o Banco Santander (Brasil) S.4., objetivando disciplinar as
72 relações necessárias ao desenvolvimento do Programa, que tem como
73 finalidade contribuir, por meio do intercâmbio de alunos de cursos de
74 graduação e/ou pós-graduação da lES, para o desenvolvimento de suas
7s respectivas formações. 6 - PROCESSO 2015.1.8106.1.7 - USP - Termo de
76 Adesão da USP ao Convênio de Apoio ao Programa ABRUEM de Bolsas de
77 Mobilidade Estudantil celebrado entre a ABRUEM - Associação Brasileira dos
78 Reitores das Universidades Estaduais e Municipais e o Banco Santander
7s (Brasil) S/4, que visa apoiar o Programa de Bolsas lbero-Americanas para
80 Estudantes de Graduação Santander Universidades. 7 - PROCESSO
81 2014.1.1457.5.0 - FM - Protocolo de lntençöes celebrado entre a USP/FM e o
g2 Governo do Estado de São Paulo, por intermédio da Secretaria de Estado da
83 Saúde, objetivando a cooperação técnica, científica, educacional e cultural
g4 entre os partícipes, visando ao desenvolvimento e à execução conjunta de
85 programas e projetos, bem como intercâmbio em assuntos educacionais,
86 culturais, científicos e tecnológicos. I - PROCESSO 2015.1.12314.1.0
87 BIBLIOTECA BRASIL¡ANA GU¡TA E JOSE MINDLIN - Recebimento pela
88 USP/PRCEU/Biblioteca Brasiliana Guita e José Mindlin, da doação constante
89 nos autos, feita pela Fundação de Apoio à Universidade de São Paulo (Projeto
eo FUSP 2397), nos termos da legislaçäo vigente. 9 - PROCESSO
s1. 2015.1.1208.3.5 - EP - Termo de Cooperação celebrado entre a USP, com
sz interveniência da FDTE e a Petrobras, objetivando a união de esforços dos
93 partícipes para o desenvolvimento do Projeto de P&D intitulado "Estudos
s4 experimentais de intermitência severa e aplicação da teoria de estabilidade
es linear ao código MARLIM". 10 - PROCESSO 2015.1.2076.18.3 - EESC -
96 Protocolo de lntenções celebrado entre a USP/EESC e a University of
s7 Strathclyde (Escócia), no interesse do Departamento de Engenharia,
98 objetivando estabelecer, no futuro, cooperação para a realização de projetos a
ee serem definidos. 11 - PROCESSO 2015.1.847.11.5 - ESALQ - Convênio

100 celebrado entre a USP/ESALQ e a Fundação de Estudos Agrários Luiz de
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101 Queiroz, objetivando a colaboração no gerenciamento administrativo e
ro2 financeiro do Curso de Extensão Universitária (Especializaçäo) MBA em
103 Gestão de Negócios EaD - Edição'15.002. 12 - PROCESSO 2015.1.851.11.2-
Lo4 ESALQ - Convênio celebrado entre a USP/ESALQ e a Fundação de Estudos
105 Agrários Luiz de Queiroz, objetivando a colaboraçäo no gerenciamento
i.06 administrativo e financeiro do Curso de Extensão Universitária (Especialização)
Lo7 MBA em Marketing EaD - Edição 14.001. 13 - PROCESSO 2015.1.852.'11.9 -
10s ESALQ - Convênio celebrado entre a USP/ESALQ e a Fundação de Estudos
109 Agrários Luiz de Queiroz, objetivando a colaboração no gerenciamento
1lo administrativo e financeiro do Curso de Extensão Universitária (Especialização)
LLL MBA em Agronegócios EaD - Edição 15.009. 14 - PROCESSO
LLz 2015.1.126.7'1.0 - MAE - Acordo celebrado entre a USP/MAE e a Tel Aviv
i,L3 University, lsrael, objetivando a cooperação acadêmica para fins de
LL4 coorientaçäo de estudo de doutorado e dupla titulação. 15 - PROCESSO
1ls 2011.1.'1154.17.9 - FMRP - Sétimo Termo de Rerratificação ao Convênio
LL6 01212011 celebrado entre a USP/FMRP, a Prefeitura Municipal de Ribeirão
LL7 Preto, com a interveniência da Secretaria Municipal da Saúde, a Fundação de
i.i.8 Apoio ao Ensino, Pesquisa e Assistência do Hospital das Clínicas da FMRP -
Ltg FAEPA e o Hospital das Clínicas da FMRP, objetivando retificar a Cláusula
rzo Quarta - "Dos Recursos Orçamentários", a Cláusula Nona - "Da Vigência", o
t2t Anexo I (item lll - Recursos Financeiros) e o Anexo ll (item lll - Recursos
rzz Financeiros) do referido convênio, bem como convalido as atividades
tz3 desenvolvidas. 16 - PROCESSO 2014.1.711.17.4 - FMRP - Termo de
r24 Prorrogação e Reti-Ratificação ao Contrato HCRP PJ No 32114 celebrado entre
tzs a USP/FMRP e o Hospital das Clínicas da Faculdade de Medicina de Ribeiräo
rzl Preto, objetivando alterar a Cláusula ll - Da Prorrogaçâo e a Cláusula lV - Do
r27 Valor do Contrato e Elemento de Despesa do instrumento PJ-RR-17212014. 17
tzs - PROCESSO 2014.1.2054.1.4 - GINEMA DA USP - Doação de quatro
rzs projetores 35mm e acessórios para o CINUSP, feita pela CINÉPOLIS
130 Operadora de Cinemas do Brasil Ltda. Aprovada "ad referendum" pelo Sr.
131 Presidente em 31 .07.15. A COP referenda a decisão do Senhor Presidente
l32 constante dos processos acima relacionados. PARA DELIBERAÇÃO DO
i.33 COLEGIADO - 1 - Proposta de atualização da Portaria GR no 483112010 -
L34 Proposta de atualização da Portaria GR no 483112010 que institui e disciplina a
l3s utilização dos Recursos para Reposição de Equipamentos de Laboratório,
136 Equipamentos de lnformática Portáteis e de Audiovisual Sinistrados, no âmbito
L37 da Universidade de Säo Paulo. Minuta de Portaria que altera dispositivos da
138 Portaria GR no 483112010. Minuta da Portaria GR no 483112010 consolidada. A
i.39 matéria é amplamente discutida, sendo proposta em plenário algumas
L4o alterações. Na oportunidade, o Prof. Tito informa que a nova versão da Portaria
r4L será apresentada ao Pró-reitor de Pesquisa e, se necessário, submetida
L42 novamente à análise da Comissão. 2 - PROCESSO 2015.1.13164.'1.1
L43 UNIVERSIDADE DE SÃO PAULO - Minuta de Resolução que dispõe sobre o
L44 Programa de Bolsas para estudantes da Universidade de Säo Paulo e de
LAs lnstituições Estrangeiras Conveniadas. O Diretor de Cooperação lnternacional
L46 da AUCANI, Prof. Dr. Maurício da Silva Baptista, encaminha minuta de Portaria
L47 GR que visa estabelecer as normas para o Programa de Bolsas destinado aos
L g alunos que participarão do curso e treinamento de nivelamento da língua
L49 inglesa, como parte das atividades do Programa de Línguas na USP, instituído
1s0 pela Portaria GR-6570, de 06.08.2014, para análise da Procuradoria Geral.
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Parecer da PG: observa que o Programa é composto através das seguintes
iniciativas: (i) - Oferecimento de treinamento a alunos de pós-graduaçäo da
Universidade para o desempenho posterior da atividade de auxílio no ensino de
línguas à comunidade discente da USP, visando o nivelamento desta no idioma
inglês. O treinamento poderá ser realizado pelo aluno junto à USP ou
lnstituição Estrangeira Conveniada; e (ii) - Oferecimento de bolsas a alunos de
pós-graduação da USP ou de Universidades estrangeiras conveniadas à USP
para participação como auxiliares no ensino de línguas à comunidade discente
da USP, visando o nivelamento desta no idioma inglês. Nos termos das
considerações preliminares da norma, o Programa já conta com manifestações
favoráveis da CLR e da COP. A partir do exame da proposta de Portaria, bem
como nas sugestões desta Procuradoria para a adequação da norma aos
padrões empregados na Universídade, propõe a adoção da minuta de
Resoluçäo anexa. Encaminha os autos à AUCANI, para providências. A
AUCANI encaminha os autos ao GR, pa'a as providências cabíveis, em
seguida retornando à Agência. O Chefe de Gabinete do Reitor, Prof. Dr.
Osvaldo Shigueru Nakao, encaminha os autos à SG. A COP aprova a minuta
de Resolução que dispõe sobre o Programa de Bolsas para estudantes da
Universidade de São Paulo e de lnstituições Estrangeiras Conveniadas. Em
discussão: PROCESSOS A SEREM RELATADOS - Relator: Prof. Dr.
ADALBERT
ESCOLA DE ENGENHAR¡A DE LORENA - Solicita recursos, no valor de R$
196.500,00 (menor valor orçado), para aquisição de dois tratores que serão
utilizados na manutenção das duas grandes áreas verdes do Campus USP de
Lorena, onde são ministradas aulas teóricas e de laboratório dos sete cursos
de graduação da EEL, além de cursos de especialização, pós-graduação e
pesquisa. Parecer da COP: em reunião realizada em 28.04.15, aprova o
parecer do relator, contrário ao atendimento da solicitação. O Diretor da EEL,
Prof. Dr. Antonio Marcos de Aguirra Massola, ressalta que a solicitação foi
enviada porque há necessidade dos recursos para que o Campus da USP de
Lorena seja um verdadeiro Campus da USP e para que o mesmo possa servir
de orgulho para uma Universidade lnternacional. Os autos são encaminhados
à CODAGE, para análise da possibilidade de atendimento da solicitação por
meio da alínea 9.16 - Renovação da Frota de Veículos, nos termos das
Diretrizes Orçamentárias para 2015. Manifestação da CODAGE: informa que
a solicitação pode ser atendida com os recursos da alínea Renovação da Frota
de Veículos Especiais. Contudo, seria oportuno o estabelecimento de critérios
de substituição de veículos pela COP. Recomenda que os pedidos sejam
previamente apreciados pelo DA, para elaboraçäo de parecer técnico para
embasamento à decisão da COP. Tendo em vista o total da dotação e a
possibilidade de que as demandas sejam superiores, a CODAGE recomenda
que a COP estabeleça um limite ou cota que cada Unidade possa usar da
referida alínea. Encaminha os autos ao DA para elaboraçáo de parecer técnico,
retornando à COP para deliberação. Parecer Técnico do Serviço de
Administração de Transportes do DA: encaminha proposta para aquisiçäo
de um trator, no qual podem ser acoplados implementos agrícolas, o que
aumentará sua versatilidade, permitindo suprir as necessidades justificadas
pela Unidade. Ressalta a importância de providências exigidas por lei quanto
ao trânsito do veículo em áreas urbanas e a capacitação de seu condutor. A
Unidade após ter sido informada através de e-mail sobre a proposta do DA,
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encaminha também por e-mail orçamento (R$ 153.000,00) para aquisição de
conjunto agrícola para análise. O DA, considerando o parecer técnico e o
histórico de e-mails entre o Departamento e a EEL, encaminha os autos à
COP, com sugestão de aquisição de um trator, conforme a proposta da
Unidade, em sua característica técnica e média de valor. Lembra que a
licitação deve ser precedida de, no mínimo, três cotações. Parecer do relator:
considerando a manifestação da CODAGE e o parecer técnico apresentado
pelo DA, manifesta-se favorável à aquisição de um trator, conforme sugerido
nos autos (fls. 47lverso). A COP aprova o parecer do relator, favorável à
aquisição de um trator, conforme sugerido às fls. 47lverso dos autos.2 -
PROTOCOLADO 2015.5.1258.1.3 . REITORIA DA UNIVERSIDADE DE SÃO
PAULO - Proposta de criação de uma Controladoria Geral na Universidade de
Säo Paulo. Minuta de Resolução que altera dispositivos do Estatuto da USP. A
Superintendente Jurídica, Profa. Dra. Maria Paula Dallari Bucci, informa que a
proposta tem origem em estudo realizado por Grupo de Trabalho instituído pelo
M. Reitor, em 26.05.2014. Do relatório do GT, resulta um "Modelo de
Controladoria para a Universidade de São Paulo", na forma de apresentação,
do qual se destaca a missão de zelar pela sustentabilidade econômico-
financeira da USP no longo prazo. O GT formulou, ainda, duas sugestões de
atos normativos: a primeira, com escopo abrangente, cria o Sistema de
Controle lnterno da Universidade de São Paulo e aprova seu Regimento
lnterno e a segunda, cria a Controladoria Contábil da USP. Parecer da PG:
analisada a minuta proposta, não vê óbice jurídico ao prosseguimento na forma
apresentada. Recomenda a inserção de dispositivo no Regimento Geral,
"Artigo 12-4", para prever o referido órgão, podendo ser adotada a seguinte
redação: "Fica acrescido o artigo 12-A ao Regimento Geral da USP, com a
seguinte redação: Artigo 12-A - A Controladoria Geral da USP, com as
atribuições definidas no art. 23-4, será organizada na forma do seu Regimento
lnterno.". Minutas de Resoluções que alteram o Estatuto, o Regimento Geral e
o Regimento do Conselho Universitário, preparadas pela SG. Parecer do
relator: trata-se de proposta de criação da Controladoria Geral da Universidade
de São Paulo. A Procuradoria Geral, após análise da proposta não vislumbra
óbice jurídico ao prosseguimento na forma apresentada. Portanto, manifesto-
me favoravelmente às minutas de Resolução que alteram o Estatuto, o
Regimento Geral e o Regimento do Conselho Universitário, conforme proposto
nos autos. A COP aprova o parecer do relator, favorável às minutas de
Resolução que alteram o Estatuto, o Regimento Geral e o Regimento do
Conselho Universitário, conforme proposto nos autos. A matéria, a seguir,
deverá ser submetida à apreciação do Conselho Universitário. 3 - PROCESSO
2014,1.296.82.7 - SUPERINTENDENCIA DO ESPAçO FISICO - Alienação do
imóvel situado na Rua da Consolação, n' 268 - Centro - São Paulo. Ata da
Sessão de abertura de envelopes referente à Concorrência No 0212015 para
alienação do imóvel situado na Rua da Consolação, 268, Centro - São Paulo,
realizada em 31.03.2015, constatando que não houve interessados, sendo a
mesma declarada DESERTA. lnformação do Coordenador da CODAGE,
considerando prejudicado o procedimento diante da decisão da Comissão
Julgadora, declarando DESERTA a licitação, tendo em vista que não houve
interessados. Manifestação do DPI: ressalta que apesar do certame ter sido
declarado DESERTO houve inúmeras ligações telefônicas de imobiliárias,
empreiteiras e incorporadoras manifestando real interesse na aquisição do
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2sL imóvel. Os representantes esclareceram que o preço de R$ 31.100.000,00
zsz estava acima do praticado no mercado imobiliário da região, mas deixaram
253 claro que o valor apurado como terreno, R$ 9.983.589,85 se encontrava dentro
254 do padräo imobiliário. Destaca que, para o valor apontado como benfeitorias,
2ss R$ 21 .099.209,22, as instâncias superiores poderão realizar estudo com intuito
2s6 de verificar a possibilidade de näo incidir cobrança de alguns dados ali
2s7 relacionados. Propöe seja ouvida a PG para fundamentação jurídica do
2s8 reportado estudo. Parecer da PG: observa que, conforme dispõe o artigo 79 do
2s9 Código Civil, considera-se bem imóvel o solo e tudo quanto nele se incorporar,
2Go natural ou artificialmente. O referido dispositivo define os bens imóveis por
26r natureza, abrangendo o solo e as acessões, tais como as construções. As
262 benfeitorias, por sua vez, são bens acessórios, destinados à conservação,
263 melhor utilização ou aformoseamento e podem ou näo ser vendidas juntamente
264 com o bem principal, a depender da vontade das partes e a possibilidade de
26s serem levantadas sem causar danos. Com isso, conclui que as taxas, projetos
266 e aprovaçöes consideradas pelo laudo constante dos autos como benfeitorias,
267 na verdade, não ostentam tal natureza jurídica e, da mesma forma, näo se
268 inserem no conceito legal de bem imóvel. Entende inexistir óbice à realização
269 de nova avaliaçäo do imóvel, desconsiderando-se para tal finalidade elementos
27o que não se enquadram no conceito de bem imóvel. Solicita que, após a
2TL conclusão do laudo de avaliaçâo, a matéria seja submetida novamente à
272 apreciação da COP e do Co. Encaminha os autos ao DPl, para ciência e
273 providências. Laudo Técnico: valor de mercado do terreno: R$ 10.463.000,00.
274 Manifestação do DPI: sugere o envio dos autos à SEF, para que proceda a
27s análise dos valores estimados como "benfeitorias", tendo como base o parecer
216 da PG. Manifestação da SEF: considerando os valores pagos até a data de
277 rescisão dos contratos de obra e gerenciamento, apresenta o cálculo dos
279 serviços realizados no imóvel da Rua da Consolação, 268, perfazendo um
27s Total de R$ 21.347.890,08. De acordo com o parecer da PG, os itens
2Bo referentes a taxas (R$ 2.305.856,42) e projetos (R$ 2.585.840,38) näo podem
2Br ser considerados como benfeitorias, portanto informa que o valor final das
282 benfeitorias é de R$ 16.456.193,28. Parecer do relator: diante da
283 documentação apresentada, manifesto-me favoravelmente à aprovação do
284 valor de R$ 26.919.193,28, para a alienação do imóvel situado na Rua da
2gs Consolação, no 268, Centro, Säo Paulo. A COP aprova o parecer do relator,
286 favorável à alienaçäo do imóvel situado na Rua da Consolaçäo, no 268, Centro,
2s7 São Paulo, pelo valor de R$ 26.919.193,28. A matéria, a seguir, deverá ser
288 submetida à apreciaçäo do Conselho Universitário. 4 - PROTOCOLADO
2ss 2011.5.2543.1.0 - UNIVERSIDADE DE SÃO PAULO - Proposta de alteração
290 do Estatuto e do Regimento Geral da USP, tendo em vista alteraçÕes na
29r Coordenadoria de Administração Geral. O Coordenador de Administração
292 Geral, Prof. Dr. Rudinei Toneto Junior, encaminha minutas de Resoluçöes, que
293 tratam da alteraçäo do Estatuto e do Regimento Geral, referente à
294 Coordenadoria de Administração Geral. Parecer da PG: com relação à
29s alteração do inciso V do artigo 34, conclui que tal alteraçäo reflete tão somente
296 a intenção administrativa de que o Estatuto volte a prever, como fazia até
297 janeiro de 2012, a Coordenadoria de Administraçäo Geral na estrutura da
298 Reitoria, não vislumbrando, portanto, óbices jurídicos à proposta. Com relação
299 à alteração do Regimento Geral, conclui que a proposta de inclusão do artigo
300 22 pretende basicamente retomar a redaçäo anterior a fevereiro de 2012,
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301 apenas adaptando-o ao novo cenário normativo, mormente ao artigo 18,
3o2 parágrafo único, que confere ao Vice-Reitor a coordenação geral da
303 Administração da Universidade, com o auxílio de um Coordenador de
3o4 Administração Geral. Da mesma forma, a proposta de alteração do artigo 13,
30s com inclusäo dos incisos l-A e l-8, busca explicitar que a CODAGE será
306 chefiada por um Coordenador de Administração Geral, que será nomeado pelo
3o7 Reitor. Esclarece que a minuta também está a reestabelecer previsão similar,
308 anterior à fevereiro de 2014. Quanto aos demais aspectos da minuta, informa
309 que estas se encontram em ordem, inclusive quanto à previsão de que as
310 Resoluções devem ser aprovadas pelo Conselho Universitário. Parecer do
31.r relator: trata-se de proposta de alteração do Estatuto e do Regimento Geral da
3r2 USP, tendo em vista a reinserção da Coordenadoria de Administração Geral.
313 Os autos foram encaminhados à Procuradoria Geral, que após a análise das
3L4 mínutas de Resolução, não vislumbrou óbices jurídicos. Manifesto-me,
3i.5 portanto, favoravelmente às minutas de Resolução que alteram o Estatuto e o
316 Regimento Geral da USP, conforme proposto nos autos. A COP aprova o
3L7 parecer do relator, favorável às minutas de Resolução que alteram o Estatuto e
3i-8 o Regimento Geral da USP, conforme proposto nos autos. A matéria, a seguir,
3i-9 deverá ser submetída à apreciação do Conselho Universitário. 5
3zo PROTOCOLADO 2015.5.1264.1.3 - COORDENADORIA DE
321. ADMINISTRAçÃO GERAL - Proposta de alteração do Regimento da
322 Coordenadoria de Administração Geral da USP. O Coordenador de
323 Administração Geral, Prof. Dr. Rudinei Toneto Junior, encaminha minuta de
324 Resolução que baixa o novo Regimento da Coordenadoria de Administração
32s Geral da USP, com o objetivo de cumprir as diretrizes e melhorar o controle da
326 administração geral da Universidade. Parecer da PG: verifica que a proposta
327 de alteração do Regimento foca no detalhamento das competências e
329 atividades da CODAGE, deixando em segundo plano o detalhamento de sua
329 organização. Quanto a isso, não vislumbra impedimento sob a ótica jurídico-
330 formal. Verifica, ainda, que há proposta de revogação do artigo 20, alínea 'b', da
331 Resolução no 587812010, dispositivo que prevê o Departamento de Saúde
332 Ocupacional na estrutura da atual Superintendência de Saúde. Sobre esse
333 ponto, observa que a medida guarda consonância com o quanto proposto no
334 artigo 30, lll, 'i', da minuta, que prevê que as atividades de coordenaçäo dos
335 processos de saúde ocupacional e segurança no trabalho serão de
336 competência da CODAGE. Dessa forma, evidentemente, o organograma da
337 estrutura da CODAGE deverá contar com órgão que contemple tais atividades.
338 Diz o mesmo com relaçäo às atividades que hoje são desempenhadas pela
339 Escola Técnica e de Gestão, especialmente em face da proposta de extinção
340 desta, que está sendo tratada em outro processo. Aponta que é correta a
341 indicação de que a minuta de Resolução que baixa o Regimento da CODAGE
342 deve tramitar somente pela COP e CLR, sem óbice a que, facultativamente,
343 haja tramitação pelo Conselho Universitário. Parecer do relator: trata-se de
344 proposta de alteração do Regimento da Coordenadoria de Administração
34s Geral. Os autos foram encaminhados à Procuradoria Geral, que após a análise
346 da minuta de Resolução, verificou que a proposta contempla apenas o
347 detalhamento das competências e atividades da CODAGE, deixando em
349 segundo plano o detalhamento da estrutura organizacional, näo vislumbrando
349 óbices jurídicos. Manifesto-me, portanto, favorável à minuta de Resoluçäo que
350 baixa o novo Regimento da Coordenadoria de Administração Geral, conforme
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proposto nos autos. A COP aprova o parecer do relator, favorável à minuta de
Resolução que baixa o Regimento da Coordenadoria de Administração Geral,
conforme proposto nos autos. 6 - PROTOCOLADO 20'15.5.1265.1.0
UNIVERSIDADE DE SÃO PAULO - Minuta de Resolução que insere no âmbito
da CODAGE as atividades de capacitação e treinamento de servidores e dá
outras providências. O Coordenador de Administração Geral, Prof. Dr. Rudinei
Toneto Junior, encaminha minuta de Resoluçäo que trata da absorção da
Escola Técnica e de Gestão da USP pela CODAGE, considerando as
atividades que vêm sendo realizadas com o intuito de rever estruturas e
organogramas de órgãos da Administraçäo Geral e, também, que as atividades
relacionadas à capacitaçäo de recursos humanos ficariam mais bem alocadas
se vinculadas diretamente à coordenação de administração da Universidade.
Parecer da PG: esclarece que a minuta encontra-se em ordem sob o aspecto
jurídico-formal, prevendo corretamente, inclusive, disposições transitórias que
(i) garantem o pagamento das gratíficações por serviços já prestados, em
respeito ao direito adquirido e à segurança jurídica, e (ii) estabelecem a
vinculaçäo do quadro de servidores da Escola Técnica e de Gestão da USP
diretamente à CODAGE, até a aprovação de novo organograma da
Coordenadoria que contemple as atividades de treinamento e capacitação
previstas na Resoluçäo no 629612012. Parecer do relator: trata-se de
proposta de extinção da Escola Técnica e de Gestão da USP, com absorção de
suas competências pela CODAGE. Os autos foram encaminhados à
Procuradoria Geral, que após a análise da minuta de Resolução, verifica que a
mesma está em ordem sob o aspecto jurídico-formal, prevendo corretamente
as disposições transitórias que tal medida resultará. Manifesto-me, portanto,
favorável à minuta de Resolução que insere no âmbito da CODAGE as
atividades de capacitação e treinamento de servidores e dá outras
providências, conforme proposto nos autos. A COP aprova o parecer do relator,
favorável à minuta de Resolução que insere no âmbito da CODAGE as
atividades de capacitação e treinamento de servidores e dá outras
providências, conforme proposto nos autos Relator: P Dr. DANTE
PINHEIRO MARTINELLI . 1 . PROCESSO 2014.1.835.52.3 . PREFEITURA
DO CAMPUS USP DE SAO CARLOS - Solicita liberação de recursos, no valor
de R$ 336.600,00 (menor valor orçado para o período de 9 meses), visando à
contrataçäo de duas linhas fretadas de ônibus para trajeto entre as áreas 1 e 2
do Campus, conforme aprovação da proposta apresentada. Parecer da COP:
em reunião realizada em 28.04.15, aprova o parecer do relator, do seguinte
teor: "Solicito que os autos sejam devolvidos à PUSP-SC para que a mesma
formule consulta à CODAGE sobre o sistema BUSP utilizado para o transporte
no campus da Capital." O Prefeito do Campus de São Carlos, Prof. Dr. Marco
Henrique Terra, informa que, no momento, a implantação de sistema similar ao
BUSP é impedida pelas pendências entre a concessionária de transporte
coletivo e a Prefeitura Municipal de São Carlos e que o contrato está vencido
há cerca de um ano e sofre ação do Ministério Público. lnforma também, que o
fretamento de ônibus, conforme já apresentado, torna-se a opção mais
adequada, em relação ao custo-benefício. Assim, diante da necessidade de
ações urgentes para que não haja interrupção desse serviço de transporte,
imprescindível ao desenvolvimento das atividades-fim da Universidade, pede
reconsideração do parecer. A Comissão delibera devolver os autos à PUSP-
SC, para informar, com urgência, o valor mensal para a contratação de duas
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linhas fretadas de ônibus para atender as áreas 1 e 2 do Campus. 2 -
PROCESSO 2015.1.642.9.2 - FACULDADE DE C|ÊNC|AS
FARMACÊUTICAS - Solicita recursos, via Reposiçäo de Equipamentos de
Laboratório, Equipamentos de lnformática Portáteis e de Audiovisual
Sinistrados, destinados à reposição do PC Apple (Tablet) modelo MC774BZA.
Menor valor orçado: R$ 2.099,00. Relatório Final da Comissão de
Sindicância: entende que a servidora foi vítima de furto e, mesmo não estando
na esfera restringente à USP, não teve comportamento culposo para com o
furto do equipamento subtraído de seu veículo. ConcluÍ que o equipamento
deverá ser resposto à Unidade por meio da alínea "Reposição de
Equipamentos de Laboratório, Equipamentos de lnformática Portáteis e de
Audiovisual Sinistrados", nos termos da Portaria GR 483112010. Parecer da
PG: a Comissão Sindicante observou as normas pertinentes, estando o
presente pronto para ser submetido à apreciação da diretoria da Unidade,
podendo ser resposto o bem com base na Portaria GR 4831/2010, haja vista
que todas as condições para isso foram cumpridas. Parecer do relator: diante
do parecer da PG e da análise dos autos, verifíca-se que o pedido tem mérito
e, atendidas as recomendações da Comissão de Sindicância, recomenda-se à
unidade verificar a real necessidade de reposição do equipamento e, caso
considere necessário, deverá fazê-lo com recursos próprios. A COP aprova o
parecer do relator, contrário ao atendimento da solicitação. 3 - PROCESSO
20'15.1.648.74.0 . FACULDADE DE ZOOTECNIA E ENGENHARIA DE
ALIMENTOS - Solicita recursos, via Reposição de Equipamentos de
Laboratório, Equipamentos de lnformática Portáteis e de Audiovisual
Sinistrados, destinados à reposição do Ultrabook, marca ACER, modelo Aspire
53-391.6632. Menor valor orçado: R$ 1.759,12. Relatório Final da Comissão
de Sindicância: conclui pela impossibilidade de identificação do autor do furto,
nem mesmo pela responsabilização de qualquer pessoa pelo ocorrido. Por fim,
recomenda ao dirigente da Unidade a adoção de providências administrativas
para dificultar a ocorrência de novos furtos. Parecer da PG: entende pela
regularidade jurídico-formal da sindicância. Parecer do relator: diante do
parecer da PG e da análise dos autos, verifica-se que o pedido tem mérito e,
atendidas as recomendações da Comissão de Sindicância, recomenda-se à
Unidade verificar a real necessidade de reposição do equipamento e, caso
considere necessário, deverá fazê-lo com recursos próprios. A GOP aprova o
parecer do relator, contrário ao atendimento da solicitação. 4 - PROCESSO
2015.1.339.7.1 - ESCOLA DE ENFERMAGEM - Solicita recursos, via
Reposição de Equipamentos de Laboratório, Equipamentos de lnformática
Portáteis e de Audiovisual Sinistrados, para reposição do Nofebook, marca HP,
modelo DV5-20408R, furtado da sala do Serviço de Apoio à Pesquisa, em
10.01 .2014. Menor valor orçado: R$ 2.654,10. Parecer do relator: diante do
que foi analisado, verifica-se que o pedido tem mérito e, atendidas as
recomendações da Comissão de Sindicância, recomenda-se à Unidade
verificar a real necessídade de reposiçäo do equipamento e, caso considere
necessário, deverá fazë-lo com recursos próprios, e um maior cuidado quanto à
guarda de equipamentos e bens públicos em poder de servidores. A COP
aprova o parecer do relator, contrário ao atendimento da solicitação. Ato
seguinte, o Prof. Dante solicita inclusão de um processo na pauta, sendo a
solicitaçäo autorizada pelos presentes. PROCESSO 2015.1.1381.3.9
ESCOLA POLITECNICA - Convênio a ser celebrado entre a USP e o Estado
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de São Paulo, por intermédio da Secretaria de Desenvolvimento Econômico,
Ciência, Tecnologia e lnovação, objetivando a implantação do Centro de
lnovação em lnfraestrutura: Laboratório de lnovação em Vias Metro ferroviárias
no Arranjo Produtivo Local de Santos e região, de acordo com o
correspondente Plano de Trabalho e com o Contrato de Empréstimo no
1911IOC-BR. Parecer da PG: observa que é obrigação do Estado, em linhas
gerais, adquirir os equipamentos mencionados na Cláusula Terceira, l, c, com
recursos provenientes do Banco lnteramericano de Desenvolvimento - BlD,
decorrente do Contrato de Empréstimo n. 1911/OC-BR. Referido contrato foi
celebrado entre o BID e o Estado de São Paulo, em 2008, para a
implementaçäo do Programa de Fortalecimento da Competitividade das
Empresas Localizadas em Arranjos Produtivos do Estado de São Paulo. Nesse
contrato de empréstimo, entre as obrigações a serem cumpridas pelo Estado
está a implantação do Centro de lnovação em lnfraestrutura: desenvolvimento
e inovações tecnológicas para o fortalecimento e aumento de competitividade
dos setores produtivos em infraestrutura de transportes ferroviário, rodoviário,
urbano e portuário no Arranjo Produtivo Local de Santos. Para tanto, o referido
contrato destinou o valor de US$ 1.910.064,14. Os equipamentos devem ser
adquiridos pelo Estado observando-se o ptazo de vigência do contrato de
empréstimo com o BlD, que se encerra em dezembro de 2015. No tocante às
obrigações da USP, nos termos da Cláusula Terceira, ll, caberá a esta
Universidade dar início à implantação do Centro, "no prazo máximo de 30
(trinta) dias, contados a partir de sua assinatura, consoante cronograma físico-
financeiro" e também a obrigação de "garantir toda a infraestrutura necessária
pa'a a plena utilização dos equipamentos a serem adquiridos e doados pelo
Estado". Ainda, caberá à USP "identificar e disponibilizar recursos humanos e
financeiros necessários para a execução do projeto, assim como para a gestão
do Centro e para as atividades a serem desenvolvidas". O valor do convênio,
nos termos da Cláusula Quarta, é de R$ 11. 476.606,98 (onze milhões,
quatrocentos e setenta e seis mil, seiscentos e seis reais e noventa e oito
centavos), sendo que: a) R$ 5.776.606,98 (cinco milhões, setecentos e setenta
e seis mil, seiscentos e seis reais e noventa e oito centavos) serão de
responsabilidade do Estado (contrato BID) para aquisiçäo dos equipamentos;
b) R$ 5.700.000,00 (cinco milhões e setecentos mil reais) serão de
responsabilidade da USP. Encaminha os autos à COP para análise do mérito,
antes da assinatura do Convênio pelo M. Reitor. A COP aprova o parecer do
relator, favorável à celebração do Convênio entre a USP/EP e o Estado de São
Paulo, por intermédio da Secretaria de Desenvolvimento Econômico, Ciência,
Tecnologia e lnovação, objetivando a implantação do Centro de lnovaçäo em
lnfraestrutura: Laboratório de lnovação em Vias Metro ferroviárias no Arranjo
Produtivo Local de Santos e região. Relator: Prof. Dr. FREDERICO PEREIRA
BRANDINI - 1 . PROCESSO 2O15.I.760.10.9 . FACULDADE DE MEDICINA
VETERINÁnln E ZOOTECNIA - Solicita recursos para manutenção do veículo
oficial ônibus, placas BPY-1430. Menor valor orçado: R$ 2.860,00.
Considerando que a alínea "Fundo de Manutenção de Veículos" foi extinta, a
CODAGE se manifesta quanto à possibilidade de atendimento de manutenção
extraordinária por meio da alínea "Renovação de frota". A Unidade informa que
o ônibus está com problemas na embreagem e na porta. Parecer do relator: o
técnico da CODAGE sugere o uso da alínea "Renovação de Frota" e, no meu
entender, recomendo o indeferimento do pedido por se tratar de recurso de
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pequeno valor podendo, portanto, ser pago pela própria unidade. Estou de
acordo com o parecer da CODAGE, e não recomendo a concessão do recurso.
A COP aprova o parecer do relator, contrário ao atendimento da solicitação. 2 -
PROCESSO 2015.1.476.61.3 - HOSP¡TAL DE REAB|L|TAÇÃO DE
ANOMALIAS CRANIOFACIAIS - Solicita ressarcimento, via Seguro de
Veículos, de danos causados no veículo oficial GMIZaÍira Comfort, ano 2010,
placas EGI-9042, pertencente ao HRAC, em decorrência de acidente ocorrido
no dia 15.05.2015. Menor valor orçado: R$ 26.443,61. lnformação da
Superintendência do HRAG: ressalta que o menor valor orçado representa
77,360/0 do valor venal do veículo conforme consulta através da Tabela FIPE
(R$ 34.184,00), caracterizando, a princípio, perda total. Manifestação do DA:
considerando que o veículo se encontra no campus de Bauru, haveria custo
com deslocamento e diária de servidores para a realização da vistoria técnica,
motivo pelo qual descarta esta possibilidade. lnforma que, tendo em vista
pesquisas realizadas (Tabela FIPE, Jornal do Carro e Datafolha) para
atualização do valor de mercado do veículo (17.07.15), reafirma a inviabilidade
do conserto. Parecer do relator: além do BO foram anexados ao processo
imagens do acidente, e três orçamentos de conserto cujo menor valor (R$
26.443,61) já representa mais de 75% do valor venal do veiculo de acordo com
a Tabela FIPE. Ambos, o DA, a Prefeitura do Campus de Bauru e a Secretaria
Geral consideram perda total do veículo e que por essa razäo não
recomendam o seu conserto. Meu parecer é também contrário ao conserto do
veiculo, recomendando a sua baixa patrimonial. A COP aprova o parecer do
relator, contrário ao conserto do veículo, recomendando a baixa patrimonial do
mesmo. Relator: Prof. Dr. GERSON APARECIDO YUKIO TOMANARI - 1 -
PROCESSO 2015.1.82.49.6 - LE¡LA LOBATO GRAEF - Solicita ressarcimento
de danos causados em veículo particular FiaVMille Fire, placas JGD 7855, de
propriedade de Leila Lobato Graef, em decorrência de queda de galho de
árvore no estacionamento do lnstituto Oceanográfico, ocorrida em 10.03.2015.
Menor valor orçado. R$ 2.240,00. A PUSP-C em vistoria ao local informa que a
árvore que ocasionou o acidente começa a apresentar sinais de
envelhecimento e senescência ocasionando risco de queda de outros galhos.
Parecer da PG: observa que compete à Administração zelar por todos os seus
bens, o que inclui, no caso, a conservação de toda a área ajardinada de seus
campi, sendo sua obrigação adotar as cautelas necessárias para que näo
venham a ser omitidas providências, visando evitar danos a terceiros, como o
que ocorreu neste caso. Recomenda o retorno dos autos à PUSP-C, a fim de
que adote as providências pertinentes ao ressarcimento, sendo necessário,
para tanto, solicitar à requerente: comprovação de quando foi efetivado o
reparo do veículo, pois o valor do menor orçamento deverá ser corrigido
monetariamente a partir da data de desembolso até o efetivo ressarcimento e
cópia do documento de propriedade do veículo, pois o ressarcimento deverá
ser efetuado, mediante recibo, ao proprietário do bem. A PUSP-C em
atendimento ao parecer da PG anexa aos autos cópia dos documentos
pessoais da requerente e do certificado de propriedade do veículo, bem como
e-mail da interessada que relata não ter feito os reparos no veículo até a
presente data por falta de recursos. Parecer do relator: cabe à PUSP-C
providenciar o ressarcimento com seus próprios recursos, não apenas porque
se trata de uma atividade apontada como sendo de sua competência e
obrigação, mas porque o Fundo de Sinistro gerido pela COP tem como



L2

551- finalidade tratar de ressarcimentos por danos causados em veículos oficiais.
552 Portanto, manifesta-se contrário ao ressarcimento da despesa pela COP e
553 recomenda que os autos sejam enviados à PUSP-C para que a aluna seja
554 ressarcida o quanto antes. A COP aprova o parecer do relator, contrário ao
sss ressarcimento da despesa pela COP. 2 - Processo 2013.1.3082.3.7 - ESCOLA
ss6 POL|TÉCNICA - Reitera solicitação de isenção da taxa de "overhead" do
ss7 Acordo de Cooperação celebrado entre a USP/EP, a FDTE e a BG E&P Brasil
558 Ltda. Parecer da GOP: em reunião em 24.02.15, aprova o parecer do relator,
559 contrário ao atendimento da solicitação. Parecer do relator: considerando o
560 fato veemente de que as bolsas a estudantes e pesquisadores são concedidas
56L pelo CNPq, reitera o parecer anterior, desfavorável à isenção de taxas
s62 administrativas pela Reitoria da USP, pelos motivos já apresentados. A COP
563 aprova o parecer do relator, contrário à isenção da taxa de "overhead" do
s64 Acordo de Cooperaçäo celebrado entre a USP/EP, a FDTE e a BG E&P Brasil
s6s Ltda. 3 - PROCESSO 2014.1.2837.8.6 - FAGULDADE DE FILOSOFIA,
s66 LETRAS E C|ÊNCIAS HUMANAS - Concessão de uso de area, com
s67 305,83m2, situada nas dependências dos prédios de História e Geografia da
568 Faculdade de Filosofia, Letras e Ciências Humanas, destinada à exploraçäo de
s69 serviços de lanchonete/restaurante. Parecer da PG: solicita juntada da
s7o justificativa de interesse público, subscrição da justificativa do preço e
s71 alterações pontuais na minuta do Edital. A Unidade informa que foram
572 tomadas as providências indicadas no parecer da PG e encaminha os autos
s73 para manifestação da CLR e COP. Manifestação da SEF: encaminha os
574 autos à Unidade com recomendações a serem providenciadas. Atendidas as
575 recomendações da SEF, a Unidade encaminha os autos ao DFEI, conforme
576 solicitação. Manifestação do DFEI: verifica que o procedimento adotado
577 guarda conformidade com a legislação vigente. Parecer da CLR: aprova "ad
578 referendum", a concessão de uso de ârea, com 305,83m2, situada nas
s79 dependências dos prédios de História e Geografia da Faculdade de Filosofia,
s80 Letras e Ciências Humanas, destinada à exploração de serviços de
s81 lanchonete/restaurante (28.07.15). Parecer do relator: com base nas análises
582 e pareceres precedentes, manifesta-se favoravelmente à aprovação da
583 concessão do espaço para a exploração de serviços de
584 lanchonete/restaurante. A COP aprova o parecer do relator, favorável à
585 concessão de uso de área, com 305,83m2, situada nas dependências dos
s86 prédios de História e Geografia da Faculdade de Filosofia, Letras e Ciências
587 Humanas, destinada à exploração de serviços de lanchonete/restaurante. 4 -
588 PROCESSO 2014.,1.466.58.7 . FACULDADE DE ODONTOLOGIA DE
s8e RIBEIRÃO PRETO - Proposta de criação do Núcleo de Apoio às Atividades de
s90 Cultura e Extensão Universitária, intitulado Clínica de Atendimento Periodontal
s9L a Pacientes com Envolvimento Sistêmico - PERIO-MED, com duração de 4
592 anos. Parecer da Câmara de Avaliação de NACEs: aprova a proposta de
se3 criação do NACE intitulado Clínica de Atendimento Periodontal a Pacientes
594 com Envolvimento Sistêmico - PERIO-MED. Parecer do CoGEx: aprova a
sss proposta de criação do NACE - Clínica de Atendimento Periodontal a Pacientes
s96 com Envolvimento Sistêmico - PERIO-MED. Parecer do relator: a proposta
597 encontra-se analisada e aprovada pelas instâncias prévias competentes. No
se8 que cabe à COP, não identifico óbice à aprovação da criaçäo do NACE-PERIO-
s99 MED. A COP aprova o parecer do relator, favorável à criação do Núcleo de
600 Apoio às Atividades de Cultura e Extensão Universitária, intitulado Clínica de
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Atendimento Periodontal a Pacientes com Envolvimento Sistêmico - PERIO-
MED r:P . Dr. JOSÉ ROBERTO CASTIL -1
PROCESSO 95.1.25993.1.8 - FACULDADE DE DIREITO - Proposta de
alteraçäo da Estrutura Organizacional da Faculdade de Direito. Parecer do
relator: tendo em vista que a proposta näo implica custos adicionais e
considerando que os custos atuais terão uma diminuiçäo (fls. 684), considera
que a COP deve aprovar a mudança. A COP aprova o parecer do relator,
favorável à proposta de alteração da Estrutura Organizacional da Faculdade de
Direito. Relator: Prof. Dr. LAERTE SODRÉ ¡Ú¡¡lOn - 1 - PROCESSO
2015.L 10605.f .t - ÚtWE - Contrato a ser
celebrado entre a USP/ICMC e a empresa FULTEC lnox Ltda., objetivando a
concessão de licença para a exploração sem exclusividade, dos softwares
"FundiAção cargas" e "FundiAção semana", de acordo com as condiçöes
definidas em convênio assinado pelas partes em 02.12.2013. Parecer do
relator: recomenda à COP a aprovação do mérito do processo e seu
encaminhamento ao DF para ratificação do Ato Declatório, indo em seguida à
AUSPIN para demais providências. A COP aprova o parecer do relator,
favorável à celebração do Contrato entre a USP/ICMC e a empresa FULTEC
lnox Ltda., objetivando a concessão de licença para a exploração sem
exclusividade, dos softwares "FundiAção cargas" e "FundiAção semana", de
acordo com as condições definidas em convênio assinado pelas partes em
02j2.2013. 2 - PROTOCOLADO 2014.5.1106.1.8 - PREFETTURA DE
CAMPUS USP DE PIRASSUNUNGA - Doação de dois tratores MASSEY
FERGUSON, ano 1989, pertencentes à PUSP-P ao 130 Regimento de
Cavalaria Mecanizado situado na cidade de Pirassununga. Parecer da PG:
ficou demonstrado o uso de interesse social, para manutenção das áreas do
Exército. A oportunidade e conveniência encontram-se parcialmente atendidas
em razâo da ausência de interesse de outras Unidades e da não utilidade do
equipamento em face dos custos de reparo. Contudo, entende que a Unidade
não se manifestou suficientemente sobre a oportunidade e conveniência de
escolher outra forma de alienação, como realizar a venda ou até mesmo pelo
comodato dos bens. Portanto, para que seja dispensada a licitação, a Unidade
deverá complementar a manifestação sobre a conveniência socioeconômica da
forma de alienação escolhida. lnforma que o Prefeito do Campus tem
competência para doação de patrimônio, após autorização da COP. Encaminha
os autos à PUSP-P para manifestação. Manifestação do Prefeito do
Campus. entende haver relação entre a Prefeitura do Campus e a Unidade do
Exército Brasileiro alocada na cidade de Pirassununga não somente nas açöes
de formação, mas também, nas ações sociais regionais. Manifesta que, tendo
em vista a relação custo benefício desfavorável no reparo dos bens, os
possíveis ganhos com a doação e os benefícios sociais decorrentes da mesma,
acredita que a forma de alienação indicada é a pleiteada nos autos. Parecer
do relator: informa que a COP analisou recentemente o Processo
2015.1.602.88.0, onde a EEL solicitava recursos para aquisição de dois
tratores para manutenção das duas grandes áreas verdes do campus USP de
Lorena. Manifesta que, inicialmente se verifique o interesse da EEL nestes
tratores. Caso a Unidade se manifeste negativamente, é favorável à doação
pleiteada por considerar que os recursos que seriam auferidos por outras
formas de alienação, como o leilão, seriam pequenos frente aos ganhos de
interesse social, especificamente no que concerne a relaçäo entre a Prefeitura
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do Campus de Pirassununga e o Exército. A COP aprova o parecer do relator,
favorável à doação de dois tratores MASSEY FERGUSON, ano 1989,
pertencentes à PUSP-P ao 130 Regimento de Cavalaria Mecanizado situado na
cidade de Pirassununga. A Comissão delibera também que, tendo em vista a
aprovaçäo de repasse de recursos à EEL para aquisiçäo de um trator, não se
faz necessária a consulta a Unidade conforme solicitado pelo relator. 3 -
PROCESSO 2015.1.98.75.9 - INST|TUTO DE QUiwt¡Cl DE SÃO CARLOS - A
Unidade solicita autorização para utilizar o valor de R$ 45.904,57 para
aquisição do novo sistema de vigilância, esclarecendo que a PUSP-SC
recentemente realizou um pregão para a contratação de empresa de serviços
de limpeza e, em face da negociação ocorrida no certame, o IQSC obteve uma
economia. Esclarece que o referido recurso encontra-se alocado no grupo
orçamentário 075.031 - Atividades lntegradas Contratos de Serviços de
Terceiros, todavia para utilizá-lo, faz-se necessárío seu remanejamento para o

ponto de vista financeiro não há óbice. Entretanto, dada a natureza da
despesa, informamos que o valor deve ser repassado ao grupo 075.002 -
Equipamentos de Segurança. Parecer do relator: considera justificada a
solicitação e recomenda sua aprovação pela COP nos termos recomendados
pelo Departamento Financeiro. A COP aprova o parecer do relator, favorável à
solicitação nos termos da manifestação do Departamento de Finanças. Na
oportunidade, o Sr. Peter informa que na reunião realizada em 09.06.2015, a
COP aprovou a liberação de R$ 21.488,09, via Seguro de Veículos, para
atendimento da solicitação constante do Processo 2015.1.1282.18.9 - EESC.
Considerando que na referida alínea näo há saldo suficiente, o Sr. Peter solicita
autorização para remanejar os recursos destinados à reposição de
equipamentos de laboratório, equipamentos de informática portáteis e de
audiovisual sinistrados para atender as demandas do Seguro de Veículos. Com
o que todos concordam. O Sr. Peter apresenta a proposta de unificaçäo dos
grupos de Seguros de Veículos, de Acidentes Pessoais e de reposição de
equipamentos de laboratório, equipamentos de informática portáteis e de
audiovisual sinistrados. A referida proposta deverá ser apreciada pela

683 Comissão quando da discussão da proposta de "Diretrizes Orçamentárias da
USP para 2016". Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente dá por

'encerrad a reuniäo, às 16h50. Do que, para constar, êu,
Sra. Jurema Lúcia dos Santos, lavrei e
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licitei que fosse digitada esta Ata, que será examinada pelos Senhores
Conselheiros presentes à sessão em que for discutida e aprovada, e por mim
assinada. São Paulo, 18 de agosto de 2015.


